
Pedra De Construção Espiritual Numero 69 

Duas Naturezas 
"... Pois não faço o bem que quero, mas o mal que não quero, esse faço. Agora, se o faço, não o faço, 
já não sou eu que o faço, mas o pecado que habita em mim . " (Romanos 7: 14-20). 

O irmão Branham explicou esta Escritura: Deixe-me apenas polir isso para que você possa ver. Paulo 
disse: "Em mim há duas pessoas: uma quer que eu faça o errado, a outra quer que eu faça o certo. E 
toda vez que começo a fazer o certo, o errado me impede." 

Você é um homem exterior controlado por seis sentidos; você é um homem interior controlado por 
um sentido que é a fé. E essa fé discorda de todos os seis sentidos se os seis sentidos não 
concordam com a fé. Mas um é contrário ao outro. Agora, enquanto os seis sentidos concordam 
com a fé, maravilhoso; mas quando os seis sentidos discordam da fé, deixe os seis sentidos em 
paz. 

Agora, por exemplo aqui, Jesus fez uma declaração, uma promessa. O homem interior diz que isso é 
verdade; o homem de fora raciocina que não pode ser verdade para você, então ignore o homem de 
fora e aceite o homem de dentro. Agora, essa é a mesma coisa da qual Paulo está falando. Ele foi 
vendido sob a lei ao pecado carnal. Cada um de nós é o mesmo. Essa é a razão pela qual temos os 
problemas que temos, de casar quatro ou cinco vezes, e isto, e aquilo, e todos os tipos de pecado, e 
adultérios, e tudo mais ao longo de nossas vidas, é por causa dessas coisas. Somos carnais e essa 
parte deve perecer; mas então, por dentro, somos um homem espiritual, alma por dentro, e isso é 
fé na Palavra de Deus (Marcos 11:22); então colocamos nosso corpo externo em sujeição à Palavra 
pela fé (Gal. 2: 19-20), aceitando o que Deus disse.  

Como posso pegar um joio e fazer um grão de trigo com ele? É impossível para eu fazer isso. A única 
maneira que pode ser é porque dentro desse joio foi transmitido de um joio para um germe 
chamado, " vida do trigo. " Então você enterra aquele joio, e ele vai produzir um grão de trigo, 
porque houve uma vida de trigo colocada no joio. E a vida do joio foi tirada; mas a natureza do joio 
ainda é pegajosa, e assim será até que esta nova vida se desenvolva totalmente do solo e seja 
erguida novamente. Quando surge, então não é mais joio, mas trigo. Mas enquanto está aqui na 
terra e fora da terra ... um joio, ainda é pegajoso, mas tem a natureza de trigo dentro dele. 

E enquanto você estiver nesta vida, você será pegajoso e terá uma natureza carnal que irá 
incomodá-lo enquanto você viver (Gálatas 6: 1; Tiago 3: 1-2); mas dentro de você, você nasceu de 
novo (I Pedro 1:23). E quando você é ressuscitado, você é a semelhança de Cristo e todo o pecado se 
afastou de você ( Eph. 4: 15-16; ROM. 7: 21-25). Vejo? Essa e a coisa. 

Posso dizer isso? Os índios são pessoas estranhas para nós. E se você começar a conhecê-los, eles 
são bem. Lembro-me de um em Phoenix, Arizona. Billy estava descendo para distribuir cartões de 
oração. Ele simplesmente estava lá e distribuindo cartões de oração. E aquelas pessoas que são 
capazes de subir ali e pegar os cartões de oração .... Enquanto as pessoas sãs realmente tinham uma 
dor de cabeça, dor de dente, algo errado com o dedo do pé, eles só tinham os cartões de oração. E 
havia pessoas assentadas ali morrendo de câncer e coisas ou pobres coxos que não entraram na fila 
de oração. Eu disse: “Billy, desça ali e pergunte àquelas pessoas o que há de errado com elas. E se 
elas não têm câncer, ou alguma doença horrível, ou algo que irá matá-las, não lhes dê os cartões de 
oração. Leva aquelas pessoas ali naquela fila de oração que ' está pronto para morrer se não for 
ajudado pelo Senhor. Deixe que os outros esperem. Deixe-os vir em uma fila rápida ou algo assim. " 



"Tudo bem, eu farei isso."  

Ele desce; havia um velho índio - e eles são muito estranhos - ele não se sentava em uma cadeira. 
Eles lhe deram uma cadeira, mas ele se sentou no chão da tenda. Ele estava de chapéu; ele não o 
tiraria; tinha uma pena enfiada na parte de trás dela, simplesmente assentada ali. 

Billy foi até ele, e ele passou, e disse: “Você quer um cartão de oração?”. 

"Hmm." Ele disse: "O que há de errado com você, chefe?"  

Ele disse: "Estou doente!"  

Ele disse: "Mas o que há de errado com você?"  

Ele disse: "Estou doente!" Ele disse: " 

Mas eu quero saber o que há de errado com você!"  

Ele disse: "Estou doente!"  

Isso é tudo que ele conseguiu extrair dele, disse: “Tudo bem, estarei de volta daqui a pouco”. Então 
Billy foi perguntar às pessoas. O velho índio ficou observando aqueles cartões de oração ficando 
cada vez mais poucos. Cada vez que ele os tirava do bolso, ficavam um pouco mais poucos. Então, 
depois de um tempo, o velho índio se levantou, foi até lá e deu um tocou nas costas de Billy para 
lembrá-lo de que ele também estava nisso. Ele disse: "Chefe, o que há de errado com você?" 

Ele disse: "Estou doente!"  

Ele disse: "Bem, chefe, você tem que me dizer. Papa disse para não dar esses cartões para pessoas 
que sou tem, uma dor de barriga, e dores de cabeça, e coisas assim.` Dê-os para pessoas que 
estavam realmente doentes. '"Disse, "Quão doente você está, chefe?" 

 Ele disse: “Estou doente”. Ele o colocou no chão novamente e antes que suas cartas realmente 
acabassem. Alguns minutos (ele continuou observando as cartas) ele voltou e o tocou novamente. 
Billy colocou o cartão em sua mão e disse: “Chefe, vá escrever ali, 'Eu estou doente'”. 

Ele entrou na fila de oração, e eu estava orando por ele, e disse: "Você crê, chefe?"  

Ele disse: “Esta certo”.  

E eu disse: "Bem, você crê que Deus vai te curar?"  

Ele disse: “Esta certo”.  

Eu disse "Você seria um bom menino?"  

Ele disse: “Esta certo”.  

Eu o encontrei com ele cerca de uma semana depois. Eu disse: "Você está bem, chefe?"  

Ele disse: “Isso mesmo”. Cheguei de descobrir, conversei com aquele missionário, aquele velho de 
bigode branco, lá em cima com os apaches. Não consigo pensar em seu nome. Ele disse: “Irmão 
Branham, isso é tudo que ele pode dizer”. Disse: “Eu o ensinei a dizer: 'Estou doente'. Essa é a única 
coisa que ele poderia dizer, 'Isso mesmo.' ”Então é isso, esta ver. "Isso mesmo. Estou doente!" 

Alguém me disse que certa vez ele se converteu, recebeu o Espírito Santo e disse-lhe: "Como você 
está indo?" Ele disse: "Muito bom e muito ruim."  



Ele disse: "Bem, o que você quer dizer com muito ruim e muito bom?"  

Ele disse: "Bem, desde que recebi o Espírito Santo ", disse ele," houve dois cães em mim, e um 
deles um cão preto e um deles um cão branco. " E disse, " Eles discutem o tempo todo. " Disse: 
“Eles rosnam e lutam uns com os outros”. E disse: "O cão branco quer que eu faça o bem; o cão 
preto quer que eu faça o mal." 

Disse: "Bem, chefe, qual deles vence a luta?"  

Disse, " Isso depende de qual chefe alimenta mais. " Portanto, acho que é uma boa resposta aqui. 
Vejo? Depende apenas da luta do corpo que está em você; depende de qual você atende, de qual 
natureza você atende, da natureza carnal depois das coisas do mundo, ou do natureza espiritual 
após as coisas de Deus. Isso basta ( II Pedro 1: 3-11). [ 1] 

“Agradeço a Deus por Jesus Cristo nosso Senhor. Então, com a mente, eu mesmo sirvo à lei de Deus; 
mas com a carne a lei do pecado” (Romanos 7:25). 

Tudo certo. Isso é exactamente o que Paulo disse muitas vezes. Quando eu faria o bem, o mal está 
presente ( ROM. 7:21). Isso é exactamente o que você faz. „Com a sua mente “, esse é o seu 
coração ( Prov. 23: 7). Agora lembre-se, você não pensa com sua mente nem vê com seus olhos. 
Você vê com o seu coração. Você sabia disso? Você sabia que seu coração tinha outra pessoa além 
de você? A ciência descobriu isso há cerca de quatro anos, você sabe. Pequeno compartimento no 
coração, onde eles dizem que a alma vive. 

Sua natureza é não mentir. Essa é a razão pela qual você tem que viver de novo, porque você foi 
feito, criado para viver para sempre, viver sempre. Mas veja, o pecado entrou e trouxe morte ao 
corpo. E então, quando o pecado entra e traz morte ao corpo, então, claro, o corpo tem que morrer 
( Salmo 51: 5). Mas aí pode habitar a Vida Eterna, quando este espírito é mudado em você (Salmo 
51:10) e você tem Vida Eterna ( João 5: 24-29). Deus levantará aquele corpo novamente no último 
dia. Ele disse que faria isso.   

Ele disse em outro lugar: “Acho que tenho a mente de Cristo”. ( I Cor. 2: 9-16). Agora, nessa mente, 
com a mente de Cristo você serve a Deus. Veja, a parte interna, você serve a Deus. Esse 
subconsciente, é aí onde a fé fica ( ROM. 10:10). 

Paulo disse então: "Com minha mente - e eu tenho a mente de Cristo - eu sirvo a Deus com minha 
mente, mas com minha carne, a lei do pecado. " O que é isso? Minha carne diz esta noite: "Você 
está muito cansado. Sua garganta está muito dolorida. Você esteve ao vento hoje. Não irá à igreja 
esta noite." Essa é a lei da carne. Agora, minha mente, no interior do Espírito Santo disse, " Você 
cumpre sua promessa. "  

Paulo disse: " Minha carne sempre quer ceder a isso. "Sua carne também. Mas a lei do Espírito de 
Deus no coração vence a carne (Galatias. 5: 16-18) e faz o corpo obedecer ao que o coração diz 
para fazer. Aleluia!  

Veja, então se isso fará isso por um pecador, então não funcionará também para as doenças? A lei 
do Espírito de Deus no coração ( ROM. 8: 1-11) que sabe disso. "Pelas Suas pisaduras fomos sarados" 
( I Pedro 2: 21-25) eles permanecem com seu poder para fazer aquela enfermidade naquele corpo 
obedecê-los, porque é o diabo. Aí está você. 

Agora, a lei do pecado e da morte opera em sua carne, mas a lei do Espírito de Vida opera em seu 
coração. Portanto, seu coração, seu espírito em seu coração fará com que seu corpo obedeça ao que 



ele diz para fazer. Isso é exactamente correto. Agora, isso é o que Paulo disse. Sempre a carne, 
"Estou muito cansado; sou incapaz; não estou suficiente; Eu não posso fazer isso." [ 2] 

Seres angelicais se associam. Oh, espero que você entenda, que caiu de graça. Veja! E se você tem o 
Espírito Santo em você, então você é um candidato para associação com o mundo invisível e o 
Sobrenatural. Não admira que as pessoas não possam acreditar nessas coisas, eles nunca entraram 
em contacto. Eles não têm nada aqui para crer. Mas quando o Espírito Santo entra no coração, 
rapidamente Ele se torna um ser duplo: um da terra, para morrer; e um no céu, para viver ( Eph. 2: 
4-7). Amém. Em seu corpo, ele ainda está sujeito à morte; mas em sua alma, ele passou da morte 
para a Vida ( João 5:24). Em seu corpo, ele tem seu contato terreno com seus cinco sentidos; em seu 
espírito, ele tem contacto com Deus por meio do Espírito Santo. E os Anjos de Deus os visitam e 
falam com eles, e eles são Mensageiros enviados por Deus para revelar e trazer mensagens de 
Deus para o indivíduo ( Heb. 1: 13-14). Ele quer obter as primeiras coisas primeiro. Você não pode 
colocar a cúpula antes de colocar a base. Então, temos que nos lembrar disso, colocar as primeiras 
coisas primeiro! " Buscai primeiro o reino de Deus e Sua justiça; todas essas outras coisas serão 
acrescentadas a você "(Mateus 6:33). [ 3] 

Sabemos que cometemos erros, mas você não deve olhar para isso. Não são seus erros, porque 
você sempre os terá ( Galatias. 6: 1). Mas, estas a ver, é seguir Suas Regras, seguir o que Ele disse 
para fazer. Tropeçar e cair não tem nada a ver com isto. Um servo verdadeiro real, se ele tropeçar, 
ele se levantará novamente ( Prov. 24:16). Se ele balança, Deus o puxa de volta ao caminho, 
contanto que ele esteja no caminho do dever. Mas se ele está fora do caminho do dever, Deus não 
está obrigado a ele. Mas, enquanto ele estiver no caminho do dever, Deus está obrigado a ele, 
sabendo que ele é apenas um homem ou uma mulher. Ele é obrigado a essa pessoa, desde que ela 
esteja no caminho do dever. [ 4] 

E eles me ouviram dizer que a evidência do Espírito Santo não e falando em línguas - e não é - mas 
eu aconselhei aquela pessoa a pedir a Deus que os deixasse falar em línguas ou profetizar, porque é 
a natureza. 

A primeira coisa, fui até aquela pessoa e descobriram seu local de nascimento, e sob que sinal eles 
nasceram, e puderam dizer como foi seu nascimento. Qual caminho é definido em sua natureza 
natural os coloca em uma certa linha. Então, quando eles renascem novamente, eles estão aqui 
em outra natureza ( João 3: 3-8). E então, quando você descobre nesta natureza, é o interior, na 
consciência, consciência interna ... A consciência externa o move de uma maneira; esse é o seu 
nascimento natural. Então eles vão inventar algo e os coloca em uma condição dividida. Eles não 
sabem o que fazer. Eles dirão: "O Senhor quer que eu faça isso." 

O interior, “Oh, eu simplesmente sei que está de acordo com a Escritura”. E eles vão começar a fazer 
isso, e a primeira coisa que você sabe, Satanás do lado de fora mostrará a eles todos os tipos de 
defeitos. E então eles dizem: "Bem, eu acho Eu ... "Eles ouvem Satanás. Você tem que levar isso 
dentro de algo, que o que está dentro de você é escritura. E não deixe Satanás ficar em lugar 
nenhum. É seu dever ficar aí e bater em você assim. Mas não dê ouvidos a ele. 

E esta pessoa que está em você, que é o seu nascimento ... Você é John Doe; você nasceu em um 
determinado mês, e você nasceu sob uma certa estrela; você nasceu sob uma certa coisa, e isso tem 
algo a ver com você. Certamente que sim. 

Agora, esse é o seu caminho de nascimento; isso é o que você é, um homem natural ou uma mulher 
natural. Mas quando você renasce de novo, não é a consciência externa. O exterior é o que você 
vê, prova, sente, cheira e ouve, mas o interior disso é o que você realmente é. Agora, isto aqui, 



Satanás simplesmente o tenta e o golpeia de todas as maneiras aqui; mas aqui em baixo ele não 
pode fazer a menos que você o deixe fazer. Pois aqui você tem fé ( II Cor. 4: 13-15), e a fé não vem 
da consciência externa, ele raciocina. Mas na fé não há razão. Você o recebeu de Deus e sabe que 
está aí. Não me importa o quanto pareça errado, você ainda sabe que está certo; é ASSIM DIZ O 
SENHOR. E não há nada que incomoda isso. Nada pode incomodar isso; está indo em frente. Difícil 
não significa nada para ele; avança através disso, pois é a Palavra. E a Palavra é a Espada, e a 
Palavra corta ( Heb. 4: 12-13). A espada se liberta de tudo o mais. Entende? Leva a mão da fé para 
segurar aquela palavra. Essa fé tem que ser ... [ 5] 

Este é um espírito moribundo em um corpo moribundo; mas agora, você não pode estar em dois 
corpos ao mesmo tempo, mas pode haver duas naturezas em você ao mesmo tempo. Quando você 
nasce de novo, você não nasce fisicamente, como o bebê nasceu; mas o que aconteceu, o 
nascimento espiritual veio para você ( Tito 3: 4-7). E enquanto este nascimento espiritual está 
crescendo em seu coração, de Deus, existe um corpo físico ou celestial crescendo para receber esse 
espírito. E quando a vida deixa este corpo, vai para aquele corpo. Assim como e quando o corpo é 
apresentado à terra, o espírito entra, e quando o espírito sai do corpo, há um corpo esperando. " 
Pois sabemos que depois que este tabernáculo terrestre for dissolvido, já temos um esperando. "( II 
Cor. 5: 1-3). É isso aí, o corpo espiritual das pessoas. [ 1] 

Como no Livro aqui, e o local lá que estávamos conversando sobre os dois livros serem um, o Livro 
da Vida. O primeiro Livro da vida surgindo, foi quando você nasceu, aquele foi o seu nascimento 
natural. Mas então uma vez, lá em baixo, havia um grãozinho de Vida. Veja, há um grãozinho de 
Vida deitado ali, que você se perguntaria: “De onde veio isto? 

Eu estava dizendo isto, tomando para mim, como se você fosse dizer: “William Branham, bem, 
quarenta anos atrás, o William Branham , este e o mesmo esta noite”. E alguém lá atrás diria: “Oh, 
ele era um patife grosso”. Veja? Porque nasci de Charles e Ella Branham. Na natureza deles, eu era 
um pecador, vim ao mundo, um mentiroso, e todos os hábitos do mundo estão dentro de mim. 
Mas lá em baixo, também, estava outra Natureza presente, veja, predestinada, estava lá por Deus. 
Neste mesmo corpo, veja, duas naturezas ali. 

Bem, eu só atendia a um. À medida que crescia, eu dizia como um bebê, "papai". A primeira coisa, 
você sabe, eu me tornei um mentiroso, me tornei tudo o mais que é pecador, porque eu cresci 
assim. Mas lá em baixo havia um pequeno grão de Vida o tempo todo. 

Eu costumava me lembrar, quando era um menininho sentado na margem do riacho, e eu ficava 
sentado ali olhando em volta à noite. Papai e mamãe, eles foram embora agora. Naqueles dias eles 
eram pecadores, não havia Cristianismo em nossas casas. E, oh, que coisa, beber e festas, e 
continuar; me deixava doente, pegava minha lanterna e meu cão e ia para o mato, ficar a noite toda. 
No inverno, eu caçava até a festa acabar, talvez de manhã cedo. Vinha para casa, não teria acabado, 
Eu deitei em cima de um galpão e durmo, esperando o raiar do dia. 

Então eu pensava em como aquelas vezes, estando lá fora no verão, pegava minhas varetas e as 
colocava para um pequeno quebra-vento, para quando chovia; deitar lá e ter as varas cravadas na 
água, pescando; meu velho cão deitado ali. Eu diria: "Olhe aqui. Você sabe, no inverno passado, 
acampei bem aqui uma noite, fiz uma fogueira bem aqui quando estava esperando meu velho cão 
aqui para arvorar, e acendi uma fogueira aqui. Estava congelado a cinco centímetros de 
profundidade no solo. Mas, florzinha, de onde você veio? De onde você veio? Quem veio aqui e 
plantou você? E de que estufa eles te tiraram? Ou que tal, de onde você veio? ”Veja? Aquela 
florzinha, eu diria: “Porque, ela estava congelada e tudo mais, e eu fiz uma fogueira aqui em cima. 



Além do elemento de congelamento, havia um elemento de calor colocado aqui em uma grande e 
velha tronco onde eu queimei. E, no entanto, aqui está você, você está vivo. De onde você veio? " 

O que foi isso? Houve outro William Branham. Veja? Um pequeno ponto de Vida Eterna ali, a partir 
dos genes de Deus, a Palavra de Deus que foi colocada ali. Cada um de vocês pode pensar em 
coisas semelhantes. Veja, estava funcionando. 

Então olhei para as árvores e pensei: "Folha, eu vi você cair no ano passado, e o que você está aí de 
novo? De onde você veio? O que a trouxe aqui?" Veja, Era aquela Vida Eterna operando no corpo. 
Agora, então um dia enquanto eu caminhava, aquela Voz falando: “Nunca fume, beba e assim por 
diante”. E os rapazes e todos ficaram mais velhos. Veja, havia algo se movendo. 

Mas, ainda assim, de repente, olhei para cima e disse: " Não sou filho de Charles e Ella Branham. Há 
algo chamando. " Como minha pequena águia: “Não sou uma galinha. Há Algo lá em cima, em algum 
lugar. Ó Grande Jeová, quem quer que seja, abra! Eu quero voltar para casa. Há algo em mim 
chamando. " 

Então eu nasci de novo. Aquela pequena vida estava colocada ali, a vida da água foi derramada 
sobre Ela, então Ela começou a crescer. Agora, aquela velha vida foi perdoada, colocada no mar do 
esquecimento de Deus, para nunca mais ser lembrada contra mim. Veja? Agora estamos 
justificados, como se nunca tivéssemos pecado ( ROM. 5: 1-2), na presença de Deus (Miquéias 
7:19). [ 6] 
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